

## 文化祭に向けたフリートーキング

令和3年3月24日

来年度、4月末から5月初めにかけて創立記念祭が予定されています。

本校の創立記念日は5月1日です。このため、5月1日には「創立記念式典」を行ない、その前後に「文化祭」を行うこととしています。（この二つを合わせて「創立記念祭」と呼んでいます。）昨年は残念ながら、臨時休業期間と重なり、すべてを中止にせざるを得ませんでした。

自治会を中心とした生徒も職員も、随分前から「今年こそは」意気込んでいました。自治会は、地元商店街の方々と連絡を取るなどして、地域との連携・コラボを進めるための取り組みを着々と進めてきました。しかし、コロナ感染はまだまだ収束の気配は見せません。当初からいくつもの案を用意して考える必要がありました。

このフリートーキングも通算で3回目です。今回も、生徒が約30名、職員が約20名、合計約50名が参加し、9時から12時までの3時間にわたり意見交換をしました。

多くの制約がある中で、理想的な形態・理想的な内容とはいきませんが、与えられた条件の中でできる最大限のもの作り上げるため、今後も十分な準備をし、安全安心で、楽しく思い出に残る、そして何らかの形で地域とつながるものにしていきたいですね。

